

Le Fugeret

2^E JOURNÉE DE SOLIDARITÉ en faveur de VML et pour Nicolas



Nicolas avec son papa Jean Luc Lesbros, Sandy et André Pesce maire de Le Fugeret.

La 2^e journée de solidarité au Fugeret est annoncée pour le 19 août prochain à l'initiative du Comité des fêtes et de la mairie de LE Fugeret en faveur de l'association VML (Vaincre les Maladies Lysosomales) et pour Nicolas Lesbros, très proche de la commune atteint d'une de ces maladies. La première édition en 2016 connut un vif succès et un peu plus de 3 700 euros ont été reversés ; pour 2017, la barre des 4 000 est l'objectif. Aussi les dames de la commune s'activent-elles à coudre et à tricoter afin de fournir le stand qui sera tenu toute la journée sur la place ; il lui sera accolé cette année un stand « vide-grenier » tenu par Jean-François. Il faut donc venir nombreux acheter pâtisseries, sacs à tarte, porte-monnaie et autre créations en tissu ainsi que toute sorte d'articles en tricot et des sacs de toutes tailles réalisés avec des

paquets de café.

Le point d'orgue de la journée étant le match de football qui oppose les élus du FUGERET et du territoire à la jeunesse locale suivi d'une soirée grillades au four communal (il est préférable de réserver par avance son plateau à 10 euros au 06 61 61 37 24) ; un feu d'artifice offert par la municipalité clôturera cette journée durant laquelle une tombola circulera pour remporter un magnifique maillot de l'Olympique de Marseille signé par les joueurs ou une très belle sculpture en fer forgé réalisée et offerte par M. Olan. A cet effet, les organisateurs, Nicolas et ses parents, remercient par avance toutes les personnes qui, de près ou de loin, contribuent à la réussite de cette journée ainsi qu'aux clubs de football qui ont répondu favorablement à la demande : l'ASM, l'OM, l'OGCN et l'ASCannes ainsi que M. Loustalet.

— 4108/80/10 —
— HPi — 04/08/2017 —